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Cari amici, 
è da molto tempo che non vi invio questo foglio 
informativo, infatti pur se molti avvenimenti sono 
avvenuti in questo frattempo, mi sembra che non 
vi siano state delle grandi motivazioni da portarmi 
a disturbarvi continuamente. 
 

Assemblee superiori 
Si sono svolte le Assemblee regionale e 

Nazionale, in un clima di relativa tranquillità, 
essendo anche, ancora per questo anno, della 
Assemblee di approvazione dei Bilanci. 

L’unica novità, che tra l’altro è inerente alla 
prima riunione di Consiglio Regionale e non 
strettamente correlata alla relativa Assemblea, 
sono le dimissioni, per motivi familiari, del 
Segretario Regionale, Casimiro Carniti, dalla sua 
carica, pur rimanendo nell’ambito del Consiglio 
Regionale. 

Al suo posto è stata nominata Pierangela 
Maggi, che in precedenza era la responsabile 
dell’Area Scuola. A Pierangela auguriamo di cuore 
un proficuo lavoro quale degna sostituta 
dell’amico Casimiro. 

 
Il mondo degli immigrati 
Questo tema era stato toccato nella relazione 

della nostra ultima Assemblea ed è stato ribadito, 
come importanza, anche nell’Assemblea 
Regionale. 

Continuo ad essere convinto che il mondo 
degli immigrati possa essere una grande fonte di 
nuovi Donatori, comunque un mondo che 
dobbiamo contattare ed esplorare. 

Nelle nostre principali città – ma non solo,  vi 
sono delle grandi comunità di immigrati anche in 
alcune cittadine di piccola o media dimensione –  
vi sono dei punti di incontro e di riferimento delle 
varie etnie presenti sul nostro territorio. Ritengo 
che ci si debba presentare loro, parlarne con i 
principali responsabili di questi gruppi, anche tra 
di loro vi sono coloro che “tirano le file” del 
gruppo, spiegare loro cosa sia la donazione di 
sangue e come diventare Donatori. Riusciremo 
sicuramente a farci comprendere, e non intendo 
per un problema di lingua, ed una volta aperta 

questa strada, saranno poi loro stessi a fare da 
portavoce tra i loro connazionali. 

Proviamoci! 
 

Cicloturistica 2011 
Oramai siamo nella fase finale della parte 

organizzativa della IV Cicloturistica che si terrà il 
prossimo 11 settembre. 

Come avrete già visto il percorso è stato 
definito, si snoderà sulle strade che da Varese 
portano a Gavirate, Besozzo fino ad Angera, 
rientrando poi costeggiando il lago di Monate e la 
sponda sud del lago di Varese risalendo poi al 
punto di partenza previsto, come nelle altre 
edizioni, in Via Sacco, davanti al municipio di 
Varese. 

Anche per questo anno, per ottenere il buon 
risultato organizzativo delle precedenti edizioni, 
occorre avere la massima collaborazione da parte 
di tutte le Avis Comunali, e non mi riferisco solo 
a quelle interessate dal percorso, ma anche a tutte 
le altre. 

Infatti si necessiterà di personale per le varie 
incombenze, dalle fasi precedenti alla partenza, al 
controllo del traffico su tutto il percorso, come al 
momento delicato dell’arrivo degli atleti, del 
rinfresco e del pranzo finale. Sono certo che lo 
spirito di solidarietà avisina non verrà meno 
neppure in questa occasione di sport e di 
amicizia. 

Alle Avis Comunali chiedo inoltre di dare al 
massima pubblicità all’iniziativa; in quasi tutte le 
Città e Paesi vi sono dei gruppi ciclistici 
amatoriali organizzati, contattiamoli e 
coinvolgiamoli, come anche diffondiamo il 
programma nelle palestre, presso i luoghi 
d’incontro dei ciclisti, presso i negozi frequentati 
dagli stessi, ecc. non sta sicuramente a me dirvi 
cosa fare sul vostro territorio che ben conoscete. 
La riuscita della manifestazione dipende anche 
dalla collaborazione di tutti noi. 
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Come avete già visto dalla comunicazione 
ufficiale, la segreteria sarà chiusa per il mese di 
agosto, però per raccogliere le iscrizioni della 
cicloturistica la stessa rimarrà aperta negli orari 
indicati sul volantino. Pur sapendo che il mese di 
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agosto è classicamente dedicato alle vacanze, 
vorrei invitare coloro che sono liberi a dare la 
loro eventuale disponibilità a coprire in parte 
questi orari d’apertura. Non potremo fare altro 
che ringraziavi sentitamente della vostra 
disponibilità. 

 
Festa di mezza estate 
Si è svolto, per la terza volta, questo incontro 

gastronomico realizzato grazie alla preziosa 
collaborazione degli amici di AVIS Solbiate Arno. 
Vi erano presenti oltre 80 partecipanti in 
rappresentanza di circa un terzo delle Avis 
Comunali, quindi una considerazione che mi 
viene spontanea è che questo tipo di incontro 
non è molto “sentito” dai nostri dirigenti.  

Il fattore che mi fa trarre questa 
considerazione è dato dalla mancanza di 
rappresentanti di diverse delle principali AVIS 
Comunali. 

Comunque il numero totale dei partecipanti è 
stato buono, la serata è riuscita bene, sia per 
l’ottimo cibo, che per il clima conviviale della 
serata, che per l’impegno profuso dagli amici di 
Solbiate Arno. 

Per il prossimo anno valuteremo meglio se 
proseguire con questo appuntamento o 
abbandonare l’idea, lasciando che ogni Comunale 
si faccia “i fatti propri”, come sembra che sia la 
volontà della maggioranza. 

 
Manifestazioni 2011 
Al momento di scrivere queste note non ci 

risulta che vi siano avvenimenti associativi 
previsti per i prossimi mesi. 

Ricordiamo a tutti di segnalarci gli eventuali 
loro programmi in modo da poterli pubblicizzare 
nell’ambito associativo. 

 
Informazioni varie 
Ricordo che questo spazio è a disposizione 

anche di tutti Voi; se vorrete segnalarmi degli 
argomenti che possano essere di interesse 
comune, farò il possibile per rispondervi anche 
mantenendo la riservatezza dello scrivente. 

Ritengo che anche questo possa servire a 
migliorare i contatti tra di noi. 

 
Un ringraziamento 
Ho sempre vissuto il mondo delle trasfusioni 

dalla parte del donatore. Qualche tempo fa, 
invece, mi è toccato viverlo anche dalla parte del 
ricevente, anche se, per fortuna, non direttamente 
sulla mia persona. 

Infatti a mia suocera, ricoverata presso 
l’Ospedale di Luino per un intervento ortopedico, 
si è reso necessario effettuare delle trasfusioni di 
sangue; ovviamente alla proposta, ventilata dai 
medici prima dell’intervento, abbiamo aderito 
senza riserve convinti della massima sicurezza. 

Ora mi sento in dovere, ma lo faccio 
veramente col cuore, di ringraziare tutti i 
Donatori, specialmente quelli che afferiscono 
all’Ospedale di Luino, ed in particolare i tre 
anonimi Donatori il cui sangue è servito a far si 
che l’intervento riuscisse in modo positivo. 

Grazie di cuore!  
 
 
Visto il periodo, non mi resta altro da fare che 

concludere augurando a tutti un sereno e 
ritemprante periodo di riposo. 

Buone vacanze.  
 
      
     Il Presidente 
             Luigi Pinciroli 
 


